

EU y México lideran la recuperación manufacturera mundial (El Financiero 05/02/13)

EU y México lideran la recuperación manufacturera mundial (El Financiero 05/02/13)(Eduardo Jardón) Martes, 5 de febrero de 2013 . La actividad manufacturera mundial mejoró en enero, liderada por Estados Unidos y México. JP Morgan informó que el índice mundial de pedidos manufactureros (PMI, por sus siglas en inglés) presentó un comienzo alentador en 2013, al registrar 51.5 puntos, su mayor nivel desde marzo pasado. El desempeño, destacó la firma, fue liderado por Estados Unidos, que presentó la tasa de expansión más elevada en diez meses, y por el dinamismo de la industria en México. La firma comentó que también mejoró el nivel de fabricación en China, así como en Brasil, Rusia, la India, Turquía, Taiwán y Vietnam, por lo que los mercados emergentes presentaron un fuerte impulso a la actividad manufacturera global. Los resultados negativos se observaron en Europa y Japón, pero se registró una recuperación en el Reino Unido y Alemania. "El sector manufacturero global ha tenido un comienzo brillante en 2013, ya que el PMI reportó su mayor nivel en diez meses, tras el bache que se vio en gran parte del año anterior", reveló en el informe David Hensley, director de coordinación de economía global de JP Morgan. Para el experto, la continua tendencia en las órdenes de pedidos manufactureros sugiere que el sector y la actividad económica global se pueden fortalecer en los próximos meses. En Estados Unidos, el índice PMI se ubicó en 55.8 puntos, desde 54 del mes previo. Una lectura por arriba de 50 unidades significa un incremento y por debajo de 50 implica una reducción. Al respecto, Chris Williamson, economista en jefe de Markit Economics, dijo que los resultados del informe sugieren que la salud del sector industrial en ese país continuó mejorando. Esto, apuntó, ayudará a que la economía retorne al crecimiento en el primer trimestre. Por su parte, HSBC informó que el índice PMI para México se ubicó en 55 puntos, por debajo de 57.1 de diciembre, pero destacó que el indicador permanece en un nivel saludable. "Los resultados del PMI manufacturero de enero sugieren que el sector continuará enfrentando bien los vientos en contra provenientes del exterior, gracias a la ganancia en competitividad observada en años recientes", comentó Sergio Martín, economista en jefe de HSBC México. En la zona euro este indicador se colocó en 47.9 puntos, es decir, en la zona de contracción; sin embargo, registró su mayor nivel en 11 meses, lo que es una señal de que el sector industrial se encuentra cerca de la estabilización, después de que se contrajo en la mayor parte de 2012. La peor cifra correspondió a Grecia, con 41.7 puntos, y la más elevada fue de Alemania, con 49.8, la mayor en 11 meses.